



« Der Ausbau mit der Tageschirurgie bedeutet für die Kinder und ihre Familien sehr viel. Aber auch für uns, denn es ist eine grosse Verantwortung, kranke Kinder zu operieren. Ich bin dankbar und froh, dass wir dabei von so vielen Seiten Unterstützung erhalten – die ganze Region braucht diesen Ausbau dringend.»

Dr. Ra'fat Allawi, Chefarzt



Eröffnung:
Ende 2025

Innenausbau:
Frühling 2025

Rohbau fertig:
Februar 2025

Grundsteinlegung:
November 2024

Spatenstich:
September 2024

Detailplanung:
Februar 2024

Gewinnerprojekt steht fest:
September 2023

Planungsstart:
August 2022



Der Spatenstich ist erfolgt, die Bagger heben derzeit die Baugrube aus. Dass dies überhaupt möglich wurde, verdanken wir grosszügigen Spenderinnen und Spendern wie Ihnen. Im Ausbau des Kinderspitals erhalten Babys und Kinder wichtige chirurgische Behandlungen.

« Ich bin froh, dass mein Sohn in Zukunft dank diesem Ausbau von Fachpersonen behandelt wird, die wissen, wie man mit Kindern umgeht.»

Mutter von Omar, 18 Monate. Er musste sich in einem anderen Spital eine Zyste entfernen lassen und hatte grosse Angst.



Gesamtkosten des Ausbaus	CHF 6 800 000
Kindgerechte Ausstattung und Geräte	CHF 3 000 000
Planungs- und Baukosten, Reserve	CHF 3 800 000
Eigenmittel (Baufonds, aufgestockt)	CHF 1 960 000
Spendenaufrufe in der Schweiz	CHF 1 625 000
Spendenaufwurf in Palästina	CHF 510 000
Weitere Spendenzusagen	CHF 1 363 000
Fehlbetrag (Stand: September 2024)	CHF 1 342 000

